
■ 遂にして梅雨明けたれば鳴く蝉の権利のごときこゑの鮮烈（松木鷹志） 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Web ページの新着情報でもお知らせしましたが、８月３日、中学生一日体験入学が行わ

れました。今年の参加者は昨年よりも増えて４９名でした。全体会では私から中学生の皆さ

んに向けて、梁川高校のことを知り進路決定の参考にして欲しい旨を話しました。教務主任

からは教育活動について、生徒会役員の生徒からは学校行事と部活動について説明がありま

した。また、生徒会長と副会長からは体験発表があり、様々な取組を通じて自分が成長でき

たことを話してくれました。次の体験授業では、参加者が国語、数学、英語、理科の４班に

分かれ、本校の先生方による授業を体験しました。その後、参加者が部活動を体験している

間、保護者の皆さんとの懇談会が行われました。学校を代表して４名の生徒が学校紹介をし

てくれました。パネルディスカッション形式の意見交換や、保護者の皆さんとの質疑応答も

あり、有意義な時間でした。体験入学に参加してくれた中学生の皆さんと再会できることを

願っています。最後に体験入学の運営係として協力してくれた生徒会と部活動の生徒の皆                                                                     

さんは、中学生を迎える誠実さが伝わってくる仕事ぶりで大変立派でした。紙面を借りて心

より感謝申し上                                   

げます。 
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８月２日に東北地方南部の梅雨が明けました。今年は例年より８日遅かったそうです。中

庭では梅雨明けを待ちきれない蝉たちが、すでに鳴き始めていましたが、この日を境に一層

力強い鳴き声が響き始めました。鳴いているのはオスだけで、メスに自分の居場所を知らせ

る求愛行動ですが、蝉時雨につつまれながら、生き物の不思議と季節の移ろいを実感する今

日この頃です。夏休みも後半に入りました。３年生は進路の実現に向けた取組に、１・２年

生は自宅学習や部活動に汗を流し、アルバイトに励んでいる者もいます。生徒       

諸君が夏季休業中の経験を通じて、大きく成長することを願っています。始業       

式には元気な姿の生徒達に会うのが楽しみです。 

 

 

東北六県高等

学校長研究協

議会より 

７月４日から５日にわたり秋田県秋田市で行われた研究協議会に参加させていだだき

ました。１日目は各県におけるカリキュラムマネジメントの取組等について報告があり

熱心な協議が行われ、２日目は各県の危機管理体制について情報交換が行われました。

特にカリキュラムマネジメントは、次期学習指導要領改訂の目玉でもあり、本校でもカ

リキュラムマネジメントの考えに基づき、教育課程をどのように編成したらよいのか検

討を始めなければならないと考えています。なお、先月の大雨では秋田県の各地に甚大

な被害がありました。心よりお見舞い申し上げます。 



 ■ 生徒の若きエネルギーが全開！！ ～校内球技大会～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月１８日と１９日の両日、校内球技大会があり、バレーボールとバドミントンの２

競技でクラス対抗戦が行われました。大会結果は下記のとおりです。生徒達はボールや

シャトルを必死に追い、声を枯らして懸命にクラスメートを応援していました。会場の

体育館は明るい歓声と熱気につつまれていました。学校行事を通じて、生徒達が若いエ

ネルギーを発散させるとともに、クラスの親睦が図られて絆が深まった２日間でした。 

【大会結果】 

バレーボール 男子 １位：２－１ ２位：３－２ ３位：３－１  

女子 １位：２－１ ２位：３－２ ３位：３－１ 

バドミントン 男子 １位：２－１ ２位：２－２ ３位：１－１ 

女子 １位：３－２ ２位：２－２ ３位：２－１ 

総合成績   １位：２－１ ２位：３－２ ３位：２－２ 

■ 佐藤優衣さん、本校の歴史に輝かしい１ページを刻む 

７月２９日から８月２日まで、山形県天童市の県総合運動公園陸上競       

技場において、第７０回全国高校陸上競技選手権大会（南東北インター         

ハイ）が行われ、３年１組の佐藤優衣さんが女子砲丸投に出場しました。        

予選の記録は１１ｍ７１と自己記録には及びませんでしたが大健闘でし       

た。今回、競技者が自分のコンディションを整え本番にピークを持って       

いくことの難しさを実感しました。予選通過はなりませんでしたが、本        

校から全国大会に出場するのは３９年ぶりの快挙であり、本校の歴史に        

輝かしい１ページを刻んでくれました。本当にお疲れさまでした。 

同窓生の皆様へ 

～南東北インターハイに出場～ 

７月９日（日）JA ふくしま未来ラ

ブールにおいて、同窓会総会並びに

懇親会が盛大に行われましたのでお

知らせいたします。 

頑張れ連合チーム！ 

本校野球部は川俣高校、安達東高校の
野球部と連合チームを結成することに
なりました。合同練習も始ま    
り、８月６日には船引高校と     
練習試合が行われ、７対７の     
引き分けでした。今後が期待      
できる船出となりました。 


